

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Liesing stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 24.03.2022 gemäß § 24 Abs. 1 GO-BV i.V.m. § 19 Abs. 5 GO-BV folgenden

Resolutionsantrag

betreffend hissen der "New Pride Flag" im Juni am Amtshaus Liesing

Die Bezirksvertretung spricht sich dafür aus, im Pride-Monat Juni die "New Pride Flag" am Amtshaus Liesing sichtbar anzubringen.

Begründung:

Der Regenbogen ist das Symbol für Vielfalt, Buntheit, Toleranz, Gemeinschaft und Frieden – all das sind Grundwerte, für die Liesing als Bezirk mit seiner vielfältigen Bevölkerung steht.

Mit dem Regenbogenmonat Juni (Pride Month) feiert die Stadt Wien gemeinsam mit der LGBTIQ+ Community die Fortschritte der letzten Jahrzehnte in der Gleichstellung von lesbischen, schwulen, bisexuellen, transgender, intergeschlechtlichen und queeren Menschen im rechtlichen und gesellschaftlichen Bereich und bringt deshalb die Regenbogenfahne an zahlreichen Amts- und öffentlichen Gebäuden an.

Die Anliegen der der LGBTIQ+ Community sind aktueller denn je. Diskriminierungsschutz, Akzeptanz und Gleichberechtigung sind nach wie vor keine Selbstverständlichkeit. Damit diese Ziele erreicht werden, braucht es neben Anlaufstellen, Hilfsangeboten und Aufklärungsarbeit auch die Sichtbarkeit der Community in der Öffentlichkeit, denn Sichtbarkeit schafft Bewusstsein.

Deshalb wird ersucht, die "New Pride Flag" im Pride-Month Juni, am Amtshaus Liesing sichtbar anzubringen.

Die New Pride Flag ist eine Adaptierung der bisherigen Regenbogenfahne und bietet allen queeren Communitys entsprechende Sichtbarkeit.



Wien, 20. März 2022

Mit liberalen Grüßen

Mag. Christoph
Pramhofer

Anna Mildschuh

Maximilian Handl

Christoph Illnar